

LA EPSA ACOGE HOY EL ACTO OFICIAL DE APERTURA, Y MAÑANA HARÁ LO MISMO LA ESCOLA D'ART

Los centros universitarios de Alcoy inauguran sus cursos

La lección inaugural del campus corre a cargo del director de la agencia que validó los actuales grados | La Delegación de Alumnos de la EPSA ha convocado una concentración contra los recortes en educación

ISABEL SÁNCHEZ

Los dos centros educativos de Alcoy que imparten estudios universitarios, la Escuela Politécnica Superior de Alcoy (EPSA) y la Escola d'Art i Superior de Disseny d'Alcoi, inauguran de forma oficial sus cursos académicos en sendos actos que tendrán lugar hoy y mañana, respectivamente. El primer centro en darle la bienvenida oficial al curso, pese a que éste empezó hace más de un mes, es la EPSA, que tendrá en la lección inaugural de Rafael van Griekke, el director de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), el organismo que se encargó de la aprobación de la conversión a grados de las titulaciones alcoyanas en el proceso de homologación europea, su momento central. Van Griekke hablará precisamente de esta acreditación en el caso de la especialidad de ingeniería química en España.

En el acto, que se celebrará a las 12 horas en el salón de grados Roberto García Payá, tendrá lugar asimismo la lectura de la memoria del curso pasado y se entregarán los diplomas y distinciones que conceden diferentes entidades a los estudiantes de la universidad alcoyana más brillantes. Además, dentro del protocolo que suele rodear este acto, se interpretará el *gaudeamus igitur*, el himno universitario. Al acto está previsto que acuda el rector de la Universitat Politècnica de València (UPV), Juan Juliá, junto a otros representantes de la institución educativa. Será, además, el primer acto oficial de apertura de curso que preside Georgina Blanes como nueva directora de un centro que este año encara la recta final de las obras de ampliación, que permitirán que la universidad alcoyana cuente con un Instituto de Investigación y Desarrollo que permitirá consolidar este campo.

Aprovechando la presencia de los máximos responsables de la universidad, la Delegación de Alumnos del centro ha convocado una concentración contra los recortes en educación y por una universidad pública y de calidad. La protesta tendrá lugar entre las 11'30 y las 13 horas en la plaza Ferrándiz y Carbonell. Los representantes de



Alumnos de la Escola d'Art, durante un taller de moda.

ARCHIVO



Un grupo de estudiantes, en la plaza del campus alcoyano.

ARCHIVO

los estudiantes han conseguido que se interrumpan las clases desde la hora del inicio de la protesta con la intención de que la concentración sea lo más numerosa posible, según se ha señalado desde la Delegación. A la una del mediodía, además, se leerá un manifiesto.

Y EN LA ESCOLA D'ART

El otro centro que inaugura curso académico, la Escola d'Art, comparte con la EPSA el hecho de contar con nueva dirección en este curso académico. En este caso, el responsable es Vicent Martí y, junto a él, se espera que maña-

na acudan a la inauguración oficial del curso académico el director del Instituto y Mediana Empresa (IMPIVA), Rafael Miró; la directora del Instituto Superior de Diseño Artístico de la Comunidad Valenciana (ISEACV), Julia Climent, y el presidente de la Asociación de Diseñadores de la Comunidad Valenciana (DCV), Carlos Ciscar. También acudirán representantes de la actual corporación municipal, con el alcalde, Toni Francés, a la cabeza. El acto se celebrará a partir de las 11 horas en el salón de actos del centro Josep Albert Mestre.

La Escola d'Art imparte hasta cuatro estudios de grado de diseño -de productos, ilustración textil, gráfico e interiores-, además de los ciclos superiores y los medios. Este año, además, el edificio de la Escola d'Art acoge a los alumnos del Bachillerato de Arte; lo hace, sin embargo, temporalmente a la espera de que la conselleria d'Educació confirme la adjudicación que inicialmente le hizo al instituto Andreu Sempere, aunque con posterioridad los restantes institutos de la ciudad manifestaron también su intención inicial de acoger esta formación.

DE LA CONSELLERIA

Presentan en Alcoy el sistema de control de salud pública

REDACCIÓN

El director general de Investigación y Salud Pública, Manuel Escolano, ha abierto la jornada "Estat de salut del Departament d'Alcoi", un encuentro en el que se ha presentado el funcionamiento del Sistema de Información de Salud Pública (SISP) en Alcoy, para mejor conocimiento de los profesionales.

El SISP se trata del sistema por el cual la Conselleria de Sanitat recoge, de forma telemática, exhaustiva y pormenorizada, indicadores clave para la vigilancia y control de la salud en cada departamento.

El objetivo último de esta base de datos es obtener información relevante para poder gestionar planes y acciones relacionados con la mejora de la salud, de la manera más efectiva posible para cada zona geográfica, según las necesidades de su población. Pero no sólo eso, ya que como ha explicado Escolano, "el SISP pretende ser la fuente de información de referencia sobre la salud pública para los gestores, los profesionales y los ciudadanos".

El director ha añadido que el SISP "aspira a integrar toda la información de interés que permita asegurar una vigilancia y control del estado de la salud pública de la población en cada ámbito".

A CARGO DE JOVEMPA

Jornada sobre el valor de la marca

REDACCIÓN

A partir de las 16'30 horas de hoy martes, las instalaciones del Àgora, en la planta superior del Mercat de Sant Mateu, acogerán una jornada de los jóvenes empresarios (JOVEMPA) que como taller práctica abordará el valor de la marca y la gestión de los intangibles en las empresas. Cuenta con la colaboración del CEEI y de la empresa de servicios PwC.

travelnor



travelnor les presenta sus programas de estudio de idiomas, tanto para adultos como para jóvenes:

- Programas de idiomas: Inglés, alemán, francés, etc...
- Programas de idiomas + campus deportivo
- Programas de idiomas + trababaja remunerado
- Au pair, Gap year (año sabático, voluntariados, Ongs, etc...)

Más información en: Tel. +34 96 654 42 22 · Fax +34 96 654 42 20 · Avda. Valencia, 9 · 03830 Muro de Alcoy (Spain)

www.travelnor.com e-mail: muro@travelnor.com